



Un total de 100 personas pertenecientes al Servicio Cántabro de Salud ha participado desde el 12 de noviembre y hasta el 17 de diciembre de 2012 en el *I Curso de Introducción a la Cooperación Sanitaria*, organizado por la Subdirección de Desarrollo y Calidad del Servicio Cántabro de Salud en colaboración con la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica.

Esta propuesta formativa, de 20 horas de duración y acreditada con 3,8 créditos por la Consejería de Sanidad y Servicios sociales del Gobierno de Cantabria, tuvo como objetivo favorecer que los profesionales sanitarios realizaran una aproximación teórica y cualificada a la cooperación internacional para el desarrollo, en general, y a la cooperación sanitaria, en particular. Para ello, el alumnado participó en dos módulos formativos a través de la plataforma SOFOS, portal virtual gestionado por el Servicio Cántabro de Salud y especializado para los profesionales de las instituciones sanitarias de Cantabria. El primero de ellos, impartido y coordinado desde COIBA, sirvió para realizar una aproximación al concepto de desarrollo humano y al sistema de cooperación internacional. El segundo de ellos, tutorizado desde el Servicio Cántabro de Salud, introdujo a los participantes en la medicina tropical y en los mecanismos básicos de prevención en el terreno. A su vez, el programa formativo fue complementado con la participación de Dña. Marta Guijarro Garvi, Directora General de Universidades e Investigación, quien el pasado 11 de diciembre presentó los objetivos de la política cántabra de cooperación.